

# Marie Moll freut sich über Gold und Platz sechs

**Offenbach** – Wieder ein großer Erfolg für Marie Moll vom Offenbacher Fechtclub: Sie gewann bei der deutschen Degen-Meisterschaft in der Altersklasse U13 in Bad Nauheim Teamgold mit der hessischen Auswahl und sicherte sich nach guten Leistungen Platz sechs im Einzel. In der Vorrunde des Einzelwettbewerbs gewann Marie Moll alle sechs Gefechte souverän. Auch die Zwischenrunde sah gut aus, nur ein Gefecht von fünf verlor sie äußerst knapp mit 4:5.

Somit war sie auf Platz vier für die K.o.-Runde gesetzt. Zunächst hatte sie ein Freilos. Im 32er K.o. besiegte sie Anna Damm vom FC Leipzig locker mit 10:2, im 16er Tableau gewann Moll nach starker Leistung mit 10:9 gegen Frieda Tauber vom FSV Weilheim. Im Viertelfinale unterlag sie der späteren deutschen Meisterin Klara Drummer vom FC Oelsnitz (Sachsen) mit 6:10.

Im 10er Teamwettbewerb startete Moll mit drei Frankfurterinnen. Nach einem Freilos gewann die Hessenauswahl gegen Sachsen II mit 45:19, im Halbfinale dann gegen Württemberg mit 45:32. Im spannenden Finale gegen Sachsen I siegten Moll und Kolleginnen mit 45:42 und sicherten sich die Goldmedaille. vum